

Communiqué du SDRM - Service pour les Relations avec les Musulmans du Diocèse de Bourges à l'occasion du Ramadan 2020- 1441.

De nombreux chrétiens et musulmans ont créé des liens d'amitié depuis plusieurs années dans le Diocèse de Bourges. Pour cette première année qui suit l'incendie de Notre-Dame-de-Paris, nous nous rappelons que des témoignages avaient été nombreux montrant l'émotion et la volonté de leur part, que ce lieu de culte et de culture trouve réparation.

Les chrétiens ont reçu pour Pâques des messages de compassion et d'encouragement car cette fête a été vécue dans des circonstances particulières liées au confinement sanitaire et les communautés n'ont pas pu se rassembler. La situation demeure pour l'ouverture du Ramadan. Nous savons qu'il ne sera pas possible pour eux non plus de se rassembler. Des appels, des partages d'inquiétude, en confiance, nous ont touchés.

Nous savons les préoccupations dans cette période de ne pouvoir rapatrier les corps des défunts pour les enterrer dans leurs pays d'origine et combien les rites funéraires sont très importants pour la communauté musulmane. Le hadj se trouve reporté.

Certains d'entre eux nous ont fait part de leurs initiatives de charité envers les plus fragiles sans aucune distinction de croyance, les manifestations de gestes de soutien aux personnels soignants et de services, les permanences d'écoute mis en place par les mosquées.

Tous, nous sommes bien démunis devant les situations de souffrance, liés à la solitude, à la précarité, à la maladie, au deuil ou encore à la difficulté d'honorer amplement les défunts.

Le mois de Chaabane s'éloigne laissant place au mois de Ramadan. Nous confions nos amis musulmans engagés dans les rencontres et le dialogue islamo-chrétien, et tous les musulmans venant de nombreux pays, au Dieu Tout Puissant et Miséricordieux avec notre soutien dans la prière qui nous rapproche les uns des autres.

*PJ : Message des vœux à l'occasion du Ramadan 2020- 1441.

Monique Perret
Déléguée pour les relations avec les Musulmans du Diocèse de Bourges



Vœux des catholiques du Diocèse de Bourges aux musulmans à l'occasion du Ramadan



avril – mai 2020
1441 du calendrier de l'Hégire

- A Mesdames et Messieurs les responsables cultuels et culturels musulmans,
- A Messieurs les Imams,

Chers amis musulmans, sœurs et frères en humanité, nous avons prévu de nous retrouver ce dimanche 19 avril pour vous présenter nos vœux pour un heureux mois de Ramadan. Nous étions impatients déjà, de vous retrouver pour exprimer de vive voix, nos souhaits pour ce temps de bénédiction et de réconfort, pour vous-mêmes, vos familles et fidèles. La situation particulière d'épidémie nous oblige à y renoncer à cette date.

Après le confinement sanitaire, selon l'agenda de notre Evêque, Mgr Jérôme Beau, nous allons envisager une date à l'automne pour conserver le plaisir de nous retrouver.

Nous avons connu des moments particuliers ensemble ces derniers mois. A Châteauroux, Issoudun, Vierzon, Bourges nous avons eu des occasions de nous retrouver pour des partages de vie, des réflexions, des temps de prière, des fêtes et des projets. Nous avons agrandi notre cercle de connaissances grâce à vous.

Passé le temps de rigueur sanitaire, nous aurons à échanger, si vous le voulez, sur les épreuves de l'épidémie et ce qu'elle a révélé de fragilité humaine.

Nos meilleurs vœux d'un mois béni avec des intentions plus particulières pour ceux qui traversent des difficultés, envers ceux qui sont mis à l'épreuve par la maladie, les précarités, l'isolement, l'exil.

Réunis, Croyants au Dieu Unique et en sa Miséricorde infinie, dans le réconfort de Sa Tendresse, que la paix de Dieu soit dans vos cœurs et au sein de vos familles.

Bon et saint Ramadan à vous !



SDRM

Service Diocésain pour les Relations avec les Musulmans du Diocèse de Bourges
Maison Saint-Martin - 8 Place Roger Brac - 36000 Châteauroux
Maison diocésaine 23, rue Nicolas Leblanc - 18022 Bourges